

Mazda zeigt Stuhl im Kodo-Design

Die preisgekrönte Mazda-Designsprache „Kodo – Soul of Motion“ findet sich nun auch in einem Stuhl wieder. Das futuristische Möbelstück wurde im Rahmen der diesjährigen Mailänder Designwoche (-14. April 2013) enthüllt.

Neben den wechselnden Ausstellungen können Besucher Stuhles im Mazda Con-Temporary Space (MACS) im Mailänder Szeneviertel Tortona einen Mazda6 als ständiges Exponat bestaunen. Das Mittelklasse-Modell ist nach dem Mazda CX-5 das zweite Fahrzeug, das die Designsprache „Kodo“ aufgreift.

Das MACS-Forum in der Via Tortona ist während der Mailänder Designwoche täglich geöffnet. Der Eintritt ist an allen Tagen frei. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Mazda-Stuhl im Kodo-Design.



Mazda-Stuhl im Kodo-Design.